

当院ご利用の皆様、地域関係者の皆様へ(一部診療の再開)

この度、当院において新型コロナウイルスの院内感染が発生し、1月3日より新規入院や外来診療の制限、救急受入れの中止など、患者さまをはじめ、地域の皆様や関係医療機関の皆様方には、多大なご心配とご迷惑をおかけしたことを、深くお詫び申し上げます。

これまでの間、感染拡大防止に向け、保健所や外部専門家とともに感染経路のあらいだしをはじめ、様々な観点から対策を講じて参りました。

安全に診療を提供するため、令和3年1月25日(月)から、当面は以下の対応といたしますので、なにとぞご協力のほどお願い申し上げます。

- ・ 救急患者の受入(一部制限有り)を行います。
- ・ 一般患者さまの外来診療を再開します。なお、初診の患者さまに関しては制限がありますのでご了承ください。
- ・ 新規入院の受け入れは引き続き一部制限させていただきます。

当院も安全確保に万全を期してまいります。ご来院の皆様にもマスクの着用及び手指衛生、身体的距離の確保など院内感染防止にご協力ください。

令和3年1月24日

独立行政法人国立病院機構
福山医療センター 院長